



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>147 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>VP694</b>
Prix	<b>599 000 €</b>

Avignon

Appartement à vendre (84000)

Superbe appartement avec terrasse, au quatrième étage avec ascenseur, à vendre, à Avignon, dans le Vaucluse. Profitant d'une situation géographique privilégié, ce bien remarquable à rafraichir, offre un magnifique cadre de vie. L'entrée dessert un vaste salon, salle à manger, une cuisine indépendante donnant accès à une terrasse, trois chambres dont une avec salle d'eau, une buanderie, une salle de bains et des toilettes. Un cave complète ce bien. Possibilité de parking en sus. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

*Superb apartment with terrace, on the fourth floor with elevator, for sale, in Avignon, in Vaucluse. Taking advantage of a privileged geographical location, this remarkable property to be refreshed offers a magnificent living environment. The entrance leads to a large living room, dining room, an independent kitchen giving access to a terrace, three bedrooms, one with a shower room, a laundry room, a bathroom and a toilet. A cellar completes this property. Possibility of parking extra.*

## **VON PEERC IMMOBILIER VILLENEUVE LES AVIGNON**

14 Place Saint-marc - 30400 VILLENEUVE-LÈS-AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

